

■ SANTA MARTA DE TORMES

La inauguración de las rotondas en honor a San Blas y Santa Águeda serán las novedades de las fiestas

Las celebraciones religiosas, musicales, culturales y lúdicas para todos los públicos tendrán lugar del 3 al 9 de febrero

ENE | SANTA MARTA

La localidad santamartina ya tiene preparadas sus fiestas patronales en honor a San Blas, en las que las principales novedades de este año serán la inauguración de las nuevas rotondas dedicadas a los santos que protagonizan estos días festivos: San Blas y Santa Águeda.

En este sentido, la concejal de Fiestas, Silvia González, presentó ayer la programación organizada, que comenzará el 3 de febrero, fiesta local y día grande en honor al patrón, y se prolongará hasta el 9, al incluir las celebraciones de Carnaval.

González asegura: "son unas jornadas en las que se han invertido unos 10.000 euros para intentar equilibrar las actividades y dar gusto a niños, jóvenes y mayores".

Los actos festivos empezarán con la misa y la procesión del día grande, durante la cual tendrá lugar la inauguración de la rotonda del patrón, situada en la confluencia de la avenida de Madrid y la carretera de Nuevo Naharros. Por la tarde, los vecinos disfrutarán de una discoteca infantil y pasacalles, además de una actuación musical con invitación del Consistorio a chocolate con churros para unas 300 personas. Actividad en la que colaborarán las águedas con el reparto de las raciones.

Se trata de unas fiestas que se completarán con espectáculos de teatro familiar, discotecas móviles, actuaciones musicales de copla y baile para los mayores y de sevillanas gracias a la colaboración desinteresada de las asociaciones A Bailar y El Rocio.



La concejal de Fiestas, Silvia González, presentó los actos de San Blas. | ENE

OTROS ACTOS

Festividad de Santa Águeda

Tras recibir el bastón de mando, las mujeres serán las protagonistas del día 5 de febrero, festividad de Santa Águeda, que saldrá en procesión y cuya imagen presidirá la inauguración de la rotonda en honor a la Santa. Los actos religiosos concluirán con la invitación a vino dulce y pastas en la plaza de la Iglesia. Una jornada que concluirá con un espectáculo teatral y una exhibición de baile y la discoteca móvil.

Actividades de Carnaval

Las actividades de Carnaval se unirán a las fiestas a partir del sábado 6, con una mañana llena de hinchables en el pabellón, un espectáculo de coplas, teatro infantil y discoteca móvil. Además, el Consistorio ha organizado el lunes y martes de Carnaval talleres infantiles de moda y arte en inglés, junto al pasacalles y la fiesta de disfraces en el pabellón.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Juegos y talleres para los más pequeños. Los niños que participan en el proyecto Ciudad de los Niños han disfrutado de una nueva sesión de juegos y talleres con el objetivo de fomentar la convivencia y la participación durante su tiempo de ocio. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

El baile y el concurso de disfraces centran la programación de Carnaval

El Ayuntamiento de Villares de la Reina celebrará las fiestas de Carnaval con un completo programa festivo para todos los públicos en el que destaca, un año más, el baile familiar y el concurso de disfraces. Se trata de una de las actividades más tradicionales y multitudinarias de estas celebraciones y que abrirá la programación, ya que se celebrará el sábado 6 de febrero en la nave municipal. Además, el día 8 de febrero el pabellón acogerá el espectáculo de animación y diversión para toda la familia 'Que no se te vaya la pinza' y el martes de Carnaval será el turno de una 'pequedisco carnavalesca' con sorpresas para los más pequeños. La fiesta se cerrará el miércoles con el Entierro de la Sardina y una chocolatada. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El PP denuncia incumplimiento de plazos y falta de consideración en los presupuestos

El Partido Popular de Villamayor de Armuña ha presentado sus alegaciones a los presupuestos municipales. En este sentido, los populares consideran que se han incumplido los plazos legales, ya que la aprobación definitiva debe realizarse antes del 31 de diciembre, "cosa que en este caso no ha ocurrido". Asimismo, denuncian una "falta de consideración hacia la labor de la oposición" porque "nos dieron menos de 3 días para estudiar las más de 500 páginas que componen la documentación" cuando "deben ser al menos 15 días". Además, los populares critican la falta de participación ciudadana, una documentación incompleta e ingresos irrealizables, por lo que solicitan su revisión total. | ENE

CABRERIZOS



Procesión y convite por San Vicente

Los vecinos de Cabrerizos participaron ayer en los actos del día grande de las fiestas en honor a San Vicente, que salió en procesión alrededor de la iglesia y, a continuación, degustaron las pastas y el vino dulce al que invitó el Ayuntamiento. | ENE

